

Hanna Geyer Wortsitzende der Stiftung
Knochenhauer Amtshaus

Mit dem Namen O
kontne ic
mich nie
abfinden

66

Cohny Scholter
Neuer Pächterin im
Knoblauchhauser Amts-
haus

entspannt.
- tiefen-

66

Hartmut Möllring
geschaftsführer Markt-
platz Hildesheim GmbH

ch hoffe, der neue Schriftzug hängt, so lange dieses Haus steht.

Wechselhafte Geschicke: die Restauratoren im Knobehenhauer Amtshaus

Die Kaffeeklatsche ist eine der ältesten und beliebtesten Freizeitaktivitäten in Südwürttemberg. Mit dem Namen OSR legen wir einen kleinen Beitrag zur Geschichte und Entwicklung des Kaffeeklatsches ab.

Der Kaffeeklatsch ist eine soziale Tradition, die über Jahrhunderte hinweg besteht. Er ist eine Form der Freizeitgestaltung, die nicht nur den individuellen Kontakt zwischen Menschen fördert, sondern auch die gesellschaftliche Bindung stärkt. Der Kaffeeklatsch ist eine Art sozialer Treffpunkt, wo Freunde und Bekannte zusammenkommen, um sich auszutauschen, zu plaudern und gemeinsam zu entspannen.

Ein Kaffeeklatsch kann verschiedene Formen annehmen. Einmal kann es sich um einen informellen Begegnungsraum handeln, wo Freunde oder Nachbarn einfach zusammenkommen, um Kaffee zu trinken und zu plaudern. Ein anderer Typ von Kaffeeklatsch ist der sogenannte "Kaffeeklatschclub", bei dem eine Gruppe von Menschen regelmäßig zusammenkommt, um sich auszutauschen und gemeinsam zu feiern. Ein dritter Typ von Kaffeeklatsch ist der "Kaffeeklatschmarkt", bei dem verschiedene Händler und Dienstleister ihre Produkte und Dienstleistungen vorstellen und mit Interessenten verhandeln.

Der Kaffeeklatsch ist eine wichtige soziale Tradition, die die Werte der Gemeinschaft und des persönlichen Austauschs fördert. Er ist eine Form der Freizeitgestaltung, die nicht nur den individuellen Kontakt zwischen Menschen fördert, sondern auch die gesellschaftliche Bindung stärkt. Der Kaffeeklatsch ist eine Art sozialer Treffpunkt, wo Freunde und Bekannte zusammenkommen, um sich auszutauschen, zu plaudern und gemeinsam zu entspannen.

Knochenhauer Amthsauz zurück-
zukommen - als Packetrim. „Ich hat-
te vorher gar nicht darüber nach-
gedacht“, sagt sie. Schließlich hat
sie mit dem Betrieb des Restau-
rants „Brodhaus“ in Elmbeck, das
seit 2016 übernommen hat, gut zu-
tun. Doch je länger sie über die
Rückkehr zu ihren Wurzeln nach-
dachte, desto besser gefiel ihr die
Wortstellung. Druck, das Wahrez-
chen der Stadt zum Erfolg führen
zu müssen, verspürte sie nicht, sagt
sie. „Noch bin ich tiefenent-
spannt.“ Auch die Beschriftakun-
gen der Corona-Pandemie
schreckten sie nicht, „sonst würde
ich das hier nicht machen“.

Hartmut Möllring ist überzeugt dass das Klappt: „Es ist die b Losung, es ist eine Hildeshe GmbH, die die Raumverpaketung weiter der Marktplatz Hildesheim Losung. „Möllring ist Geschäftsmann, An ihm war es, nach dem angebrachten Bericht interessierten Frau die N folge zu verhandeln. Einige „nicht übermittelt“, werden sei, der frühere niedersächsische Landminister erinnert.

Ende 2019 das erste Mal mit C Scholter unterschreibt - ein gemeinsamer Bekannter hatte die Gemeinde Sammengebraucht. „Mein Nachbar hatte mich morgens beim Spazieren gehen mit dem Hund angegangen,“ erinnert sich Scholten. Nachdem bekannt geworden dass die Tagesspäte Ende 2020 ausziehen würden sind und die Betreiber spätestens das ist die b Losung, es ist eine Hildesheimer GmbH, die die Raumverpaketung weiter der Marktplatz Hildesheim Losung. „Möllring ist Geschäftsmann, An ihm war es, nach dem angebrachten Bericht interessierten Frau die N folge zu verhandeln. Einige „nicht übermittelt“, werden sei, der frühere niedersächsische Landminister erinnert.

Die Gaststätte im Knochenhauer Amtsbau hat eine neue Pächterin. Conny Schlotter Kehrt mit der Übernahme zurück zu ihren Wurzeln - und die Marktplatz GmbH setzt nun auf Kontinuität.

Von Jan Fuhrhop